

Entregan nuevas prótesis

Fundación realiza jornada médica

Luis Gil
*Nuestro Diario

Zona II. Especialistas de la Foot Foundation de Estados Unidos estuvieron una semana en el Hospital Infantil de Infectología y Rehabilitación para realizar una jornada, en la cual proveyeron de nuevas prótesis a 40 niños.

Marco Augusto Gue-

rrero, director ejecutivo del centro asistencial, informó que los menores llegaron de diferentes puntos del país y fueron previamente evaluados.

Sus edades estaban comprendidas entre cero y 12 años y todos son de familias de escasos recursos.

Los técnicos estadounidenses les tomaron medidas y prepararon los aparatos que los pequeños necesi-

taban para poder caminar, pues todos padecían problemas en sus piernas. Es la tercera vez que personal de esa entidad vino al país.

40

**MENORES DE
ESCASOS RECURSOS
FUERON ATENDIDOS**



La campaña estuvo a cargo de técnicos estadounidenses.

HOSPITAL INFANTIL DE INFECTOLOGÍA Y REHABILITACIÓN